

# NGO

## Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda, Ikuti Upacara Kebesaran HUT RI Ke 77

Siswandi - [JEMBER.NGO.WEB.ID](http://JEMBER.NGO.WEB.ID)

Aug 17, 2022 - 13:58



JEMBER - Upacara Bendera yang merupakan puncak upacara HUT

Kemerdekaan RI ke 77 di gelar di Alun-alun Jember, dengan inspektur upacara Bupati Jember Hendy Siswanto. Pada 17/08/2022.



Hadir pada upacara tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Danbrigif Raider 9/K Kolonel Inf Didik Efendi, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Ketua DPRD Jember Itqon Sauqi serta pejabat satuan dan kepala OPD .

Image not found or type unknown



Sebagai pasukan upacara diantaranya Kompi Yonif Raider 509/K, Kompi Ton Armed 8/105 Tarik, Kompi Kodim 0824/Jember, Kompi Polres Jember, Kompi Satpol PP dan karyawan Pemkab Jember dan Kompi Pelajar.

Kegiatan upacara kebesaran dilaksanakan secara langsung dan selanjutnya mengikuti upacara kenegaraan secara virtual di Pendopo Wahya Wibawa Graha, yang hanya diikuti oleh Forkopimda saja.





Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami wawancarai menyampaikan Selamat HUT RI ke 77, saya bangga menjadi bagian masyarakat Jember yang luar biasa dalam menyemarakkan HUT RI Ke 77 ini, dengan berbagai kegiatan kreatif, sungguh luar biasa sekali.

Demikian halnya Pemerintah Daerahnya telah menyelenggarakan berbagai kegiatan termasuk event internasional Jember Fashion Carnaval (JFC).

Bangsa yang besar adalah bangsa yang menghargai jasa para pahlawannya, ini yang mencerminkan masyarakat Kabupaten Jember, sebagai masyarakat yang besar, semarak HUT RI yang di ciptakan selama bulan Agustus ini tentunya dalam menghormati jasa para pahlawan kusuma bangsa.



Yang telah berjuang, yang telah re mengorbankan jiwa dan raganya, untuk kemerdekaan Indonesia, Dirgahayu RI Ke 77, mati kita lanjutkan perjuangan para pahlawan mengisi kemerdekaan ini dengan prestasi gemilang, dengan karya yang luar biasa, dibidang tugas dan profesi kita masing-masing. pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)